



Le 6 octobre 2015

Objet : Projet immobilier - Îlot Wanklin - lettre d'appui

Aux commissaires de l'Office de consultation publique de Montréal,

J'ai pris connaissance du projet de développement proposé et je souhaite vous écrire pour signifier mon appui à celui-ci.

L'ajout de près de 800 unités d'habitation dont plusieurs pour les familles, permettrait une réelle revitalisation du secteur et entraînerait un développement économique significatif pour les commerçants. Je pense que cela serait au bénéfice de tous les citoyens vivant dans le quartier.

Je suis persuadé que tout le monde, tant les résidents que les commerçants, vont bénéficier des retombées de ce projet structurant pour l'arrondissement LaSalle.

Merci de prendre en considération mon opinion.

Cordialement,

Monan Kamagaté-Bamba
Directrice générale